

BAB V

PENUTUP

Pada bab ini peneliti akan membahas mengenai kesimpulan dan saran berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan. Kesimpulan yang dituangkan berisikan jawaban dari rumusan masalah berdasarkan pada hasil analisis data yang telah dilakukan. Peneliti juga memberikan saran yang diharapkan dapat menjadi acuan dan diterima serta dipertimbangkan dalam kegiatan sehari-hari agar lebih baik untuk kedepannya. Kesimpulan serta saran yang dimaksud adalah sebagai berikut:

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian dan hasil analisis data yang telah dilakukan mengenai pengaruh penggunaan aplikasi *wattpad* terhadap peningkatan kemampuan literasi pemustaka UPT Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang. Maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penggunaan aplikasi *wattpad* pemustaka UPT Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang berdasarkan nilai dari keseluruhan subvariabel yang dihitung dengan menggunakan rumus *grand mean* yaitu sebesar **3,98** termasuk dalam kategori tinggi **karena berada pada interval 3,4–4,2**.
2. Kemampuan literasi pemustaka UPT Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang berdasarkan nilai dari keseluruhan indikator yang dihitung dengan menggunakan rumus *grand mean* yaitu sebesar **3,84** yang termasuk ke dalam kategori tinggi **karena berada pada interval 3,4–4,2**.

3. Terdapat pengaruh yang positif antara penggunaan aplikasi *wattpad* terhadap kemampuan literasi pemustaka UPT Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang. Hal ini dibuktikan oleh hasil uji parsial T (uji T) dengan nilai koefisien sebesar 7,035 maka $t_{hitung} > t_{tabel}$ pada taraf signifikansi 0,05 (1,98447). Hasil ini menunjukkan bahwa penggunaan aplikasi *wattpad* berpengaruh positif terhadap kemampuan literasi. Adapun nilai koefisien determinasi besar pengaruh penggunaan aplikasi *wattpad* terhadap kemampuan literasi dapat dilihat dari nilai koefisien determinasi (R^2) atau R_{square} sebesar 0,336 atau 33,6%. Hal ini berarti bahwa 33,6% variasi kemampuan literasi pemustaka UPT Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang dipengaruhi oleh penggunaan aplikasi *wattpad*, sedangkan sisanya 66,4% merupakan pengaruh dari faktor lain.

B. Saran

Sehubungan dengan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan dengan judul pengaruh penggunaan aplikasi *wattpad* terhadap peningkatan kemampuan literasi pemustaka UPT Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang, peneliti memberikan saran kepada pemustaka UPT Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang, sebagai berikut:

1. Untuk Pemustaka

Diharapkan agar pemustaka UPT Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang dapat menggunakan aplikasi *wattpad* secara maksimal agar kemampuan literasi pemustaka semakin meningkat.

2. Untuk Pembaca

Kiranya ikut memanfaatkan aplikasi *wattpad* karena dengan aplikasi *wattpad* kita dapat belajar mengenai penulisan cerita, membuat suatu karya tulisan, mencari informasi menggunakan kata kunci dan sarana yang tepat.

3. Untuk Penelitian Selanjutnya

Penelitian ini hanya membahas tentang pengaruh penggunaan aplikasi *wattpad* terhadap peningkatan kemampuan literasi. Untuk itu, perlu adanya penelitian lebih lanjut mengenai aplikasi *wattpad* dan kemampuan literasi terlepas dari apa yang telah dibahas dalam penelitian ini.